
市场进入稳健运行节奏
! ! ! !大盘股稳步向上，创业板、中小板止
跌回升。大盘股搭台，中小板股唱戏。近期
股市虽然成交量仍然是不温不火，但走势
似乎又回到了广大投资者熟悉并且比较
喜欢的节奏。
如果大家能关注到政策面的话，就会

发现近期市场发生了细微的变化。例如，
近期证监会党委提出：“扎实推进资本市
场改革发展稳定各项工作，确保市场安全
稳健运行，守住不发生系统性金融风险的
底线，以优异成绩迎接党的十九大胜利召
开。”又例如，证监会网站一日发三文，有
数据来说明今年股市整体上保持了平稳
发展，成果显著。但令人遗憾的是，三大
板块中唯一的下跌板块创业板没有谈，
透露出证监会也还是非常关注稳定和发

展。其中一文重提“并购重组”这一个被
前一时期搁置的题材时，表明这一主题
再一次启动了。由此可见，稳健运行是近
期主旋律。
最近市场出现许多积极现象，如 !月

"日受外围市场暴跌出现 #股大幅下跌，
此时，中农工建四大行均出现了大笔买
单，稳住了大盘指数。又例如，证监会特批
中国联通混合制改革，支持了国资改革。
以优异的成绩来迎接十九大，相信会

成为政府各个部门下一步非常注重的事
情。随着各项改革政策的落实，各项改革
成果的推出，必然会给股市带来此起彼伏
的热点，相信股市温度会逐步升高。所以，
未来几个月，稳健运行的股市会给投资者
带来一定的机会。 陈奇
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! ! ! !我们在本专栏前期谈到美国
有位“炒股奇才”名叫安德鲁·卡
尔森的 $$ 岁男子在一系列的股
市奇迹后，于前几年被逮捕。

唯一的解释是，他有可能通
过内部消息或来自内部渠道得到
非法消息，也就是说，他可能是通
过非法获得内部消息来牟取不义
之财———“除非他同意说出他炒
股的消息来源，否则他只能被关
进里克斯岛监狱了。”

不管上述消息是否可靠，我
们把它作为茶余饭后趣闻来看一
下故事中的内涵：

炒股过程中绝对不会只赢不

输，散户不要奢望每一次买股票
的结局都是一个“赢”字，十次操
作能够六次赚就已经从概率上取
得了胜利。否则，如果期望每次买
股票都能赚钱，要么你有内幕消
息———总有一天会被证券监管机
关督察；要么就是未来世界来的
人———不可能！

股市的高收益性和暴利性具
有极强的诱惑力，致使许多投资者
既爱它，又对它难以把握。股市的高
风险性又具有极大的杀伤力，令许
多投资者既怕它，又对它难以割
舍。然而这种风险性和收益性是孪
生子，时刻伴随在投资者身边。

一般而言，股市中隐含着许
多投资和赚钱的机会，我们都是
凡人，不可能拥有“时间隧道”。然
而有一点是肯定的，即贪心者赚
不到钱。贪是股市投资和投机的
大敌，也是一般股民很容易犯的
毛病。投资股市当然为了赚钱，赚
钱当然也是越多越好。但股市的
涨跌有其自身的规律性，它犹如
大海潮涨潮落，世界上没有只涨
不跌的股票，也没有只跌不涨的
股票，无论多么强势的个股，涨到
一定程度就要下跌。但市场中却
常常可以看到一些股民手握暴涨
后的股票一味看高，不知道在高

位抛售，于是常常是“煮熟的鸭子
给飞了”，赚了钱的股票不走反被
深套。还有一种贪心却是希望股市
不断下跌，想在底部捡便宜，然而
股票跌了，贪心的心里又在作祟，
希望跌了后再跌。一而再，再而三，
真的底部便在贪心中逃逸了。

我们不管在何处，在何地，只
要所处的领域与股市相关，就要
立马树立与股市相关联的机制，
与股市切断联系，从而让我们可
以合法地与股市保持相关联的状
态，从而让我们在股市中得到我
们所需的一切。（完） 陈晓钟

3元无人问9元传利好
! ! ! !用电脑码字“股市”，无论用什么输入
法，股市这个词组总与“故事”形影不离。股
市、故事，实际上股市就是一个个故事！

最近股市最热闹的故事非中国联通莫
属。中国联通上市之后曾经有过好多故事，而
此次中国联通的故事真是编得好啊！被称为
%#&'的百度，阿里，腾讯，京东四大财阀入主
中国联通，同时又进行超比例的定向增发，还
推出将核心职工利益与公司发展捆绑在一起
的员工持股，在混改方案的实体内容上与现
行的规则相冲突，管理层还开特殊通道，作为
个案按老规则处理。其实到这一步也就行了，
有趣的是在本周一中国联通复牌前，证监会还
专门表示，做出这个决定是“认真学习……深
刻领会……”后才将中国联通的混改作个案

处理的，这个案例在中国股市的发展历史上
绝无仅有，可以载入中国股市的史册！

一年多前，中国联通的股价在 (元多，
低价、大盘、业绩平平……当时的中国联通
在股市中属于冷门股。在今年 (月底，中国
联通停牌前，股价在 )元多。本周联通复牌，
两个涨停最高到 *+"*元。这股市似乎永远重
复着这样的循环，低价时无人问，高价时遭
疯抢。(元时的中国联通觉得没投资价值，*
元时满盘全是利多传闻，人们趋之若鹜、疯
狂抢筹码。而公司还是这样的公司，而人们
的心态却大变样了。
股市最大的利多是什么？其实各种各样

的题材都是故事，真正的利多是价格跌到了
物有所值。也就是在股市的龟兔赛跑中，(元

钱的“乌龟股”值得买入持有，而 *元钱的“兔
子股”那你就要当心了。本周，中国联通最终还
是没能守住两个涨停时的股价，出现了大幅回
调。也许中国联通后续还有行情，但空间毕竟不
大了，因为早期买入“乌龟股”的先知先觉者，
他们需要将现在的“兔子股”卖个好价钱了。

同样的例子还出现在现在的所谓周期
股中。近期，券商们围绕着“新周期”形成了
多空两个阵营，当今年钢铁、煤炭、有色等股
票大涨之后，市场的多头竖起了“新周期”的
旗帜。其实去年初就提出了去产能、去库存、
去杠杆的政策，当时看到“三去一降一补”的
政策基调，来自机构们的解读几乎都是利
空，大家都觉得 ",-.年经济没戏、股市没
戏。然而没想到这“三去”提前完成任务，加

上国际市场钢铁、煤炭价格大涨，使股市中
的钢铁股、煤炭股跟着一起水涨船高，市场
也是这样，去年 /元多的钢铁股大家都不看
好，现在股价涨一倍了，都说“新周期”来了，
这些周期股还会涨。

股市中的套路万变不离其宗，故事各有
各的编法，但道理都是一样的，市场主力都
是在低价拿好筹码，在高价时编个好故事然
后套现，最终套现才是最大的硬道理！所以，
做股票要有自己的套路，要做一个有耐心的
投资者，要先知先觉，不要后知后觉，更不要
不知不觉。要养“乌龟”，不要追“脱兔”，选择
低价、估值合理的“乌龟股”养起来，这种股
票说白了，跌也跌不到哪儿，牛市一来，总会
变成“脱兔”的。 应健中
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! ! ! !不经意间，市场的活跃
度正悄然提升，投资人的参
与热情也在拾级而上。眼下
的问题是，这种上涨是否可
以持续？投资人又该如何研
判后市的走向？正所谓前事
不忘后事之师，要预判未来，
那先得回顾历史。
一般而言，如果行情的

发展是具有可持续性的，那
么板块与板块间的上涨应该

是能够很好地衔接。也就是说，热点不能
“孤芳自赏”，必须是“百花齐放”，要能够
做到你方唱罢我登场。如此一来，做多热
情才能被彻底激活。

当前的股市已经从最初的“漂亮
0,”12“倒霉 /,,,”逐步演变成“大合
唱”。在此之前，市场中仅有部分大市值
蓝筹股被主流资金“抱团取暖”，这俨然
是熊市特征，但时下情况有所不同。继
“漂亮 0,”之后，市场又开始炒作“元素
表”，当“元素表”炒作接近尾声时，业绩
预增、开板次新股又异军突起。这里最值
得关注的是，此前一直萎靡不振的创业
板，当下却走得异常强劲。由此我们可以
断定，早前由蓝筹股点燃的星星之火，眼
下已经大有燎原之势。
从自身操作层面上也能深刻体会到

市场的变化。原先个股的上涨都不具有
持续性，故每一次上涨获利了结都是正
确的。但倘若你发现最近自己一旦抛售
就很难在更低的价位买入，这便是一个
强势市场的特征，由于投资信心的回升，
市场的平均价格中枢将不断上移。时间
久了你便会发现，持股待涨的收益远超
频繁操作。如果这种观念逐步深入人心，
那锁仓就会成为普遍现象。
股市有句谚语，看大势者赚大钱，眼

下我们应适时扭转弱势操作思维，尽快
适应当下的市场运行节奏。 许磊 本版观点仅供参考
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高科技与以色列! ! ! !最近笔者写了一系列的“中东纪行”，到
今天已经写了并发表了八篇图文并茂的文
章，今天，结合一段时期笔者探讨科技股与
科技发展关系、高科技对社会发展的推动，
结合这次以色列之旅，再来看看为何一个小
国竟然成为事实上的科技大国。
以色列的人口不多，只有 !/!万，假如对

数据不太能够想象，那么给一个可以想象的
数据，上海每天搭乘地铁的数量为一千万人
次，上海地铁一天的运输能力就可以把以色
列全部人口搬运一遍还富裕 -.,多万。陪同
我们的一个以色列科技公司老板说起上海，
他着急地用中文说上海不能算中国的，朋友
们听了都哈哈大笑。我们理解他这句话的含
义，并不是把上海真的不算中国，意思是上海
与其他中国城市不一样。就是这个弹丸之地
上却诞生了规模惊人的科技创新产业。

就拿近期一起科技公司交易来说，它轰
动了世界投资界和高科技行业。英特尔用
-0/亿美元拿下了汽车驾驶辅助系统制造商
34567898。与巨额的收购费用相比，这家成立
于 -***年的公司的以色列血统更加引人注

目。位于地中海东岸东非大裂谷北端的以色
列，有一半以上的国土被广袤无垠的内盖夫
沙漠所覆盖。而在沙漠以外，高原、山地又占
去了大半。国土资源绝对稀少，尽管地处中东
却没有油气资源，自己使用的油气资源还是
从南美千里迢迢搬运过来。这次去得知海法
以西的地中海区域发现了两个天然气气田，
并且勘探工作还算顺利但没有投入工业性
开采。人口稀少、国土资源复杂、国际环境恶
劣，这就是摆在以色列人面前的生存环境。

即便如此，目前在美国纳斯达克上市的
高科技公司中，来自以色列的企业数量位居
世界第三，排在美国和中国之后。由于无法
依赖资源，高科技产业成了以色列的选择。
在中国 #股市场会有炒概念的行为，其

实在以色列一样也有。特朗普要在墨西哥边
境修的那堵墙，就让传说中要为这个项目提
供传感器和指挥控制系统技术支持的 3:;:7

公司股票大涨；特朗普要增加国防支出和军
事预算，这对大型无人机和头盔系统供应商
<756=来说也是一大利好。由于美国政府不限
制以色列的高科技产品出口，以色列本国的
科技产品得以以免税的优势对外出口，再加
上政府的政策补贴，很多跨国科技公司会选
择在以色列设立分公司。世界上最早出现的
即时通讯软件 >?@，就在 -**.年诞生于以
色列的 36A:5676B公司，那个时候还没有 @@、
3CD什么事儿。而除了 34567898、E658A等声
名在外的公司之外，还有无数不知名的初创
公司以及蠢蠢欲动的科技创业者们，他们遍
布于特拉维夫等城市。

今年 /月 F,日，以色列总理内塔尼亚
胡率领 0名部长级高官，以及约 *,名以色
列各领域商界人士，组成了“以色列史上最
大商务代表团”出访中国。在建交 F0周年之
际，中以宣布正式建立“创新全面伙伴关

系”，对以色列来说，中国作为全世界最大的
市场，也是以色列在全球的第三大贸易伙
伴。近年来又在互联网科技创新方面取得了
显著的发展进步，那些数量众多、技术领先
的初创企业，自然也吸引了风投机构和跨国
公司的注意力。G44;78看上了以色列的网络
应用开发商 H:516I68B，又把导航应用软件公
司J:K8招入麾下；三星收购以色列机顶盒
厂商 %4I88；英特尔还曾经拿下了以色列
EL技术公司 L8M7:9；我们在以色列特拉维
夫看到的跨国公司名牌数量之多，让人怀疑
到了旧金山到了硅谷。

历史上的犹太人，几经迫害和欺侮，却
依靠他们特有的智慧在丛林法则为王的世
界中顽强地生存了下来。他们的智慧，曾经
表现在善于经商上，如今又因为科技创新而
重放光辉。有这么一个现象，以色列更擅长
于孵化中小型初创企业，而大型公司却不
多。与其说以色列人天生聪慧，不如说是后
天付出了更多的努力，善于扬长避短，发掘
自己的潜力。科技强国以色列，有很多值得
处于转型期的中国学习与思考的地方。文兴
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